mas, se permite que se hagan desniveles para el acceso de vehículos a los edificios y no se allanan los antiguos. Hasta ahora se justificaba, porque los animales que arrastraban los carros pudieran entrar los carros, pero ahora los vehículos, entrarían con solo una muesca en los bordillos; y como se construye con cemento, lo que ahora se haga durará para siempre.

Y como esas actuaciones tendrán una causa, sería estupendo que se nos explicaran.

CULTURA

María Dolores González Mohíno, hace balance de las realizaciones positivas, durante el año pasado en esa área: el Taller de Dibujo y Pintura, tiene cada vez más alumnos; asimismo la Escuela de Música y las realizaciones del Teatro de Aficionados, con varios grupos bien organizados. Destaca el concierto de la Banda Municipal, el día de Santa Cecilia y la presentación del libro del grupo Bolote sobre "Oficios perdidos en Daimiel", y el disco del Coro Laminium sobre el Quijote.

INTRANSCENDENTE

Por las deyecciones que pueden verse bajo los pinos altos de los paseos, es este el refugio nocturno de los gorriones, esos traviesos y graciosos pajarillos



En esta admistración de Loteria de la Primitiva, ha sido donde se ha sellado el premio millonario

que decoran y alegran alguna vez nuestro paso. ¿Qué comerán, ahora que no hay eras, ni granos transportados? Y ¿dónde anidarán, con los tejados modernos sin los defectos y huecos de los de antaño? Sólo algunos pinos, hacen posible su existencia y cuando se arranquen, se irán o perecerán.

También hay una pareja de cigüeñas

en San Pedro, que no le han temido al frío, lo que indica que tienen buena comida en Las Tablas.

SUERTE

A un daimieleño, le ha tocado un premio gordísimo de la lotería primitiva. Es de 1.671.311 euros. Enhorabuena.

JALEOS

Con la hoguera de San Antón, la de la Paz, la recogida del puñao de aceitunas, con su carpa monumental y todo eso, el pueblo ha estado por las calles para no perderse los festejos. Cuando el olivo, no se podía andar por la Plaza.

REFLEXIONES

Alguna vez me he preguntado sobre la causa de la permanencia de los Pasionistas en Daimiel. Vinieron para organizar aquí una etapa en los estudios de sus seminaristas. Ahora es solo casa de retiros espirituales, vigilias, cultos a los Mártires, a Santa Gema, descanso de misioneros... No han seguido la reacción humana y lógica de marcharse y abominar del recuerdo de Daimiel. Creo interpretar su presencia como promotores del culto a sus Mártires, la custodia de sus reliquias y testimoniar su generoso perdón. Muchas gracias.



El día que más gente hubo en la Plaza, durante la Fiesta del Olivo, fue cuando Jose Antonio Camacho vareó la oliva